

岐阜北週報



7月

月間

<input type="checkbox"/> 題字	国井省二	<input type="checkbox"/> 会長	国井 省二	
<input type="checkbox"/> 例会	毎週水曜	<input type="checkbox"/> 副会長	服部洋一郎	2008-2009
<input type="checkbox"/> 会場	岐阜都ホテル	<input type="checkbox"/> 幹事	波多野光裕	No.1310
		<input type="checkbox"/> 委員長	片桐順一郎	09.07.01 発行

前回の記録

第 1310 回例会 6/24 (水)
会長・執行部退任挨拶
担当：会長・幹事

本日の予定

第 1311 回例会 7/1 (水)
慶祝行事・新会長挨拶
創立記念日
担当：会長・幹事

次回の予定

第 1312 回例会 7/8 (水)
クラブアッセンブリー (1)
事業計画・ガバナー補佐訪問
担当：会長・幹事

会長挨拶 【永瀬 章 会長】

先ずもって、この一年間、会員の皆様のご支援・ご協力に感謝申し上げます。

伝統ある岐阜北ロータリークラブの第 27 期会長に若輩の私が任命されたことは、正に青天の霹靂でしたが、これもクラブに在籍する者の義務であり、また「当番なんだよ」と言われお請けいたしました。浅学非才の私が、この一年間、何とか無事に？大過なくクラブの運営が出来ましたのも、偏に会員各位の好意と友情の賜物であったことと、改めて深く感謝申し上げます。

会長就任にあたり、私が先ず心掛けねばと思いましたが、李東建 R I 会長テーマの「夢をかたちに」という遠大なテーマも、2630 地区の由良ガバナーの掲げた 6 つの地区活動目標も理解は出来ますが、それを実現するためには、やはりクラブに活力がなければならぬと思いました。クラブの活性化は、ロータリーの活動の原点でもある「奉仕と親睦」の充実を図り、クラブの魅力を高め、それを会員増強に繋いでゆくことに尽きると思いました。そこで、クラブは楽しくなければならぬという思いから、「楽しいクラブ創り」に徹するという気持ちを基本方針に各委員長さんをお願い致しました。具体的には、会員参加型の例会を一つでも多くしたいと思い、職場例会は料理教室、ビール工場の見学などを提案しました。また、当クラブの看板事業でもある、岐阜北 RC カップバ

レーボール大会の開会式を、例会に変更しました。職場例会では、職業奉仕委員会の企画で「蕎麦打ち」の体験をさせてくれました。しかも、事前に卓話でもって「蕎麦打ち」のレクチャーまでしてくれました。ともに多数の参加者があり、皆さん楽しそうでした。また 3 月には、当初から是非実現したいと考えていた「花見の宴」が暖かな日差しの中、岐阜公園の桜の木の下で満開の花を愛でながら、まさに手作りの花見ができ、ご夫人とともに楽しい一時が過ごせたことを本当にうれしく思い起します。

また、米山奨学生のロンさんの件では、苅谷会員・白木会員のご尽力により、一年間の勉学の延長を支援するための岐阜北 RC 奨学生基金の設立ができたこと、また、アフリカの子供たちをマラリヤから守るための「蚊帳募金」では、当クラブ独自で国際奉仕委員会が行っているチャイルド募金から多額の寄付が出来ました。この二点により、R I 会長のテーマでもある「夢をかたちに」するお手伝いが出来たかなと思っております。

一年間は誠に早いものでした。7 月の第一例会に北川会員から「幕開けにともにたたえん今日の点鐘」という励ましの句を頂きましたことを昨日のように思い起します。ともあれ日本のみならず世界中が大きく変化した一年でした。クラブでは、最終的には会員一名減員となりましたが、次期国井会長には、この分までの挽回をお願いしてバトンタッチしたいと思っております。夜明け前が一番暗いと言われております。来期、

会長挨拶（続き）

岐阜北ロータリークラブが益々発展することを心よりお祈りいたしております。

最後に、この一年間私を支えてくださった塚原副会長、岡田幹事、また事務局の日比野さんにありがとうございました。また、この一年間勉強の機会を与えてくださった会員の皆様に感謝を申し上げ、退任の挨拶といたします。ありがとうございました。

委員会報告

・クラブ奉仕委員会 委員長：塚原 進

『岐阜北RC 第27期会員卓話ベスト3発表』

過日、6月3日の例会で皆様にお願ひしました、卓話アンケートを集計させて頂いた結果、今期の印象に残った「会員卓話ベスト3」が決定いたしました。最終例会の本日発表させていただきます。

得票の多い順から発表いたします。

*卓話演題「大陸横断世界旅行・パート4」

卓話者 松野秀計会員

*卓話演題「サブプライムについて」

卓話者 神谷良子会員

*卓話演題「いまどきの地価情勢」

卓話者 小島正三会員

の3名でございます。おめでとうございます。今期の例会卓話は全14回で、各卓話担当の皆さんには、クラブ奉仕にご協力頂き、充実した卓話で例会を盛り上げて頂きまして誠に有難うございました。

本来ならば卓話者全員に謝礼を差し上げるべきですが、予算の関係上そうもいかず。皆さんにお選び頂いたベスト3の方々に、ここで会長より感謝を込めて遊び心のあるお礼の賞（当岐阜都ホテルのペアーお食事券五千円相当）を差し上げたいと思います。

出席報告【会員数 36名】

出席者：31名

出席率：31/36 86.11%

欠席数：5名

（出席免除）：2名 91.66%

ニコニコBOX（敬称略）

・国井 省二	・岡田 忍	・塚原 進
・岡川 糺	・神谷 良子	・安藤 武司
・若山 和正	・片桐順一郎	・小森 保敏
・岡田一二三	・白木 昭三	・小椋 功
・北川 忠雄	・永瀬 章	・長野 鉄司
・河村 訓陸		

（16名）

次回例会のご案内 7/8（水）

クラブアッセンブリー（1）

事業計画・ガバナー補佐訪問

担当：会長・幹事

担当／クラブ会報委員会 河村 訓陸

2009-6-24

岐阜北 RC 第27期・三役退任挨拶（副会長）

副会長 塚原 進

皆さん今日は、今期永瀬会長の下で副会長を務めさせて頂きました塚原でございます。「光陰矢の如し」と言いますが、昔の諺のように、時の過ぎ去るのは速いなあという気がしております。

昨年7月に出航した永瀬丸も、おかげさまで1年間のミッションを終えて、大過なく母港に帰ることができました。三役の1人として、皆様のご指導ご協力を大変ありがたく思っております。

永瀬会長、岡田幹事ともに胆の据わった素晴らしい方々で、特に今期は会員減少が進む中での緊縮予算と委員会構成の見直しからのスタートでした。

立派にその任務と大役をやり遂げられましたお二人に、ご苦労様の意を込めて皆様とご一緒に、ここで拍手を送りたいと思います。

よろしく申し上げます。・・・・・・ありがとうございます。

さて、副会長として両脇の会長・幹事の引き立て役を自認してきた私ですが、大変不つつかでまとまりの無い、言語障害気味の閉会の挨拶結果となり、会員の皆様方を、ヤキモキさせてきたのでは無いかと思います。

どうかロータリアンの友情をもってお許し頂くと共に、皆様のこれまでの温かいご厚情に深く感謝申し上げます。

これまで1年間、皆様の前の居心地の悪い席に座っていましたが、来週からはそちら側の席ということで内心ホッとしております。

外は、生憎の梅雨空ですが、本日の私の心の中は、一点の曇りも無く青く澄み切った晴天のすがすがしい気分です。

最後に来週から新たに出航します国井丸の1年間の無事航行と役員のご活躍を祈念いたしまして私のお礼の挨拶とさせていただきます。

・・・・・・ありがとうございました。

一年間有り難うございました。

私のような未熟者が幹事役を務めることができるのかと言う、不安だらけの一年前でしたが、永瀬会長・塚原副会長をはじめとする、役員理事の皆様方、そして岐阜北ロータリーの会員の皆様方のご指導で何とか今日の日を迎えることが出来ました。本当にご迷惑をお掛けしました。

来期からは、一会員として、北ロータリークラブのお役に立てますよう頑張っていきます。どうかよろしくお願い致します。

幹事 岡田 忍